
Jahresbericht der Jungschützenleiter 2022 

 

In diesem Jahr hatten wir 12 Jungschützen, was einen Zuwachs von 2 Teilnehmer bedeutet. 

Neu dabei waren Anastasija Puric, Leonie Trachsel, Luca Perren und Valentin Zeller. 

Remo Schläppi hat die Jungschützen-Gewehre zu Beginn des Kurses in Bern geholt und am 

Ende wieder gebracht. 

 

Während des 2.Schiesstages schossen wir nebst dem eigentlichen Kursprogramm, auch das 

OP, wobei Bowee Dominic mit 75 Punkten am meisten schoss. 

 

Am Feldschiessen war unser bester Jungschütze Bowee Tim mit 64 Punkten. 

 

Das Jungschützen Wettschiessen fand in Zweisimmen statt. Bestes Resultat der Lenker 

Jungschützen hat Bowee Tim mit 84 von 100 möglichen Punkten erreicht. 

 

Beim 150 Jahre Jubiläum der SG Lenk haben die Jungschützen tatkräftig mitgeholfen, wo 

sie gebraucht wurden. Vielen Dank an dieser Stelle. 

 

Am Oberländischen Jungschützentag schoss Feuz Lars mit 87 von 100 Punkten am meisten. 

 

Am Mannenbergschiessen konnte seit langer Zeit wieder einmal zwei Gruppen gestellt wer-

den. Leider blieben die guten Resultate aus, wir rangierten uns auf Platz 5 und 6 ein. 

 

Beim leidigen Sammeln für das Ausschiessen haben die Jungschützen so viel gesammelt, 

wie schon lange nicht mehr. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Jungschüt-

zen. 

 

Am Ausschiesset selbst, schoss Bowee Tim mit 92 Punkten am meisten und kam auf den 9. 

Rang. Im Super-Glück war ebenfalls Bowee Tim am erfolgreichsten und kam auf den 24. 

Rang. 

 

Somit war die Schiesssaison abgeschlossen und wir trafen uns für die Materialrückgabe. 

Erfreulicherweise wurde das Material komplett abgegeben. 

 



In diesem Jahr wurde zum ersten Mal ein Nachwuchskurs zum Abrechnen angemeldet, wo-

bei die zwei jüngsten Jahrgänge als Nachwuchsschützen gelten. Dies brach dem Verein 310 

CHF ein. Neu wurde ebenfalls beim Berner Sportfonds Geld für den Jungschützenkurs be-

antragt, was weitere 398 CHF einbrachte. 

 

Hiermit möchten wir uns bei allen Teilnehmern und bei der Gesellschaft für die Unterstützung 

bedanken und freuen uns auf das nächste Jahr. 

 

Die Jungschützenleiter 


